

La Concejalía de Deportes colaboró en la exhibición escolar y Liga de Gimnasia Artística, que se celebró en el Pabellón Municipal Rafa Martínez de Móstoles

Fecha de publicación: 8/04/2019 09:00

Descripción:

Este fin de semana se celebró una exhibición escolar de gimnasia artística, con la participación de los más pequeños, junto con el grupo de escolares de iniciación y gimnastas del club en la Liga de Gimnasia Artística Interna de Móstoles.

Este festival de gimnasia contó con la colaboración de la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Móstoles que se celebró en el Pabellón Municipal Rafa Martínez. (Calle París s/n, Móstoles).